

FDP Fraktion im Rat der Stadt Heinsberg
Girmen 29
52525 Heinsberg



*Ihre
kritische
Stimme*

Stadt Heinsberg
Der Bürgermeister
Herr Wolfgang Dieder
Apfelstraße 60

52525 Heinsberg

nachrichtlich
Stadtratsfraktionen

Heinsberg, 16.07.2014

**Anfrage gemäß §18 der Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse der Stadt Heinsberg für die Ratssitzung am 17.09.2014
Glasfaserausbau in der Stadt Heinsberg – Sachstandserhebung**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

uns Liberale und zahlreiche Bürgerinnen und Bürger interessiert das Thema „Glasfaserausbau“ in der Stadt Heinsberg, nicht nur zuletzt durch die eher negativen Pressenachrichten in den letzten Monaten. Für uns stellen sich daher momentan folgende Fragen, die wir hiermit mit der Bitte um Stellungnahme bzw. Beantwortung an Sie richten:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand (Ausbau) in diesem Verfahren?

Erläuterung: Da der Ausbau des Glasfasernetzes offensiv durch die Stadt Heinsberg beworben wurde, sehen wir eine gewisse Mitwirkungspflicht. Zu Beginn der Bekanntmachung des Ausbaus wurde eine schnelle Umsetzung versichert.

2. Was gedenkt die Stadt Heinsberg zu unternehmen, um schnellstmöglich die Verkehrssicherheit gerade in den Orten Porselen und Unterbruch zu gewährleisten?

Erläuterung: In den Ortschaften Porselen und Unterbruch ist es teils nicht möglich als älterer Mensch, als Mensch mit Behinderung, als Fahrradfahrer oder als Mutter mit einem

David Stolz
Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion Heinsberg
Girmen 29
52525 Heinsberg

Tel.: 02452 157673
Fax: 02452 1559072
E-Mail: david.stolz@live.com
Internet: www.fdp-heinsberg.de

Kinderwagen ohne Gefährdung den Gehweg bzw. Fahrradweg zu nutzen oder beispielsweise die Straße zu überqueren. Teilweise sind Rad- und Fußgängerwege auch gar nicht zu nutzen.

3. Wird die Stadt Heinsberg Bürgersteige und ähnliches nach Beendigung der Arbeiten für den Glasfaserausbau auf Beschädigungen etc. untersuchen und ggfls. Ausbesserung verlangen?

Erläuterung: In manchen Orten wurden Bürgersteige bzw. Gehwegplatten nicht ordnungsgemäß instandgesetzt, nachdem die Glasfaserleitungen verlegt wurden.

4. In welcher Form ist es der Stadt Heinsberg möglich die Arbeiten des Ausbaus zu beschleunigen?

Erläuterung: Die Deutsche Glasfaser GmbH warb anfänglich damit, dass der Ausbau zügig und ohne große Behinderung des Verkehrs ausgeführt wird.

Für die Beantwortung der Fragen und Bereitstellung der entsprechenden Informationen bedanken wir uns im Voraus.

Mit liberalen Grüßen



David Stolz
Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion Heinsberg